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雨の中でのあいさつ運動でしたが、生徒さんたちから元気パワーをもらいました！

ご協力いただいた方々、ありがとうございました。 

１０月５日(水)糸魚川中学校   伊井 春子  大瀬 ミサ子  中村 恵子 

 令和 5 年度も実施予定です。みなさんのご協力をよろしくお願いします。 
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 みなさんも参加してみ

てください！ 

※ 参加希望の方は、事務局へお問い合わせください。 

おはようございます！  



能生中学校 ４２個 糸魚川中学校 １７２個 

糸魚川東中学校 ４０個 青海中学校 ４８個 

ひすいの里総合学校 4 個 

この活動も１０年目になりました。 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                         

                                             

会員研修会 

「薬物の恐ろしさ」と題して、林見洋一さ

んを講師に迎え講話をしていただいたので

すが、マイクやスピーカーの角度が悪く、せ

っかくのお話も場所によっては全く聞こえ

ませんでした。興味をもって参加されてい

たのに大変申し訳ございません。 

参加されたみなさんからは、専門用語が

少し難しかったけど、ＤＶＤはわかりやす

い内容でしたと感想がありました。他に、今

回お話を聞いてもっと知りたいという人た

ちもいて、ダルクなどの施設へ行ってみた

いと言っていました。今後の研修会の参考

にしたいです。可能になったら施設研修で 

期日：令和４年１１月７日（月） 

場所：能生生涯学習センター 

計画してみましょう。 

また、こんなこともありました。ある人

が担当地区の人たちに「準備、お疲れさま

です。大変だったね、楽しみにしてたよ」

と言うお声があったり、マスクのひもが取

れてしまい、新しいマスクを準備するのを

待っていたら、そっと予備のマスクを渡す

人もいて、さすが更女会。やっぱりとても

いい会だと改めて思いました。参加者は３

６名でした。 

能生支部のみなさん、ありがとうござい

ました。お土産のお弁当は皆さん喜んでい

ました。 

エチケット袋を贈りました！ 

今年度も市内中学卒業生３０６名に

無事にお贈りすることができました。        

先生方は「毎年ありがとうございま

す。」とお声がけくださいました。この

活動も定着してきたのかなと思ってい

ます。 

生徒の人数が減ってきていることを

痛感しています。 

小物づくりの様子 

(ビーチホールまがたま) 

お贈りしまーす！ 

完成品 



・普段生活している中では、全くの接点がないから会えてよかったです。 

・男性議員とは違い、身近に感じました。 

・いろいろな考えやお話が聞けてとてもよかった。三人三様だけれど、地域のため、市民の

ためと、気持ちは一つでとても前向きで頑張りたいという様子が頼もしかったです。 

・三人のやる気のエネルギーがとても伝わりました。 

・ご自身のお話をされた内容が身近でわかりやすく、勇気をもらいました。 

・お話を聞いて明るい気持ちになりました。私も元気がでました。 

・選挙の時や広報誌でしか見られないので、顔を見てお話が聞けてよかったです。 

・３人そろって会えてよかった。若い議員さんたちなので、期待することが大きいです。今

後の活躍をとても楽しみにしています。 

・自己紹介で終わってしまったので、もう少し活動内容を聞きたかった。 

・市議会の一般質問を見たり聞いたりするのが好きなので、どういう事を話されるのか興味

をもって参加したけれど、自己紹介で終わってしまって残念。もっと行政のことを女性での

考えを聞きたかったです。 

・まだお話が聞きたいので、また 

機会があればぜひ開催してほしい 

です。 

表彰おめでとうございます！ 

新潟少年学院へ、今年も何か希望するものは

ないかお聞きしたところ、本を希望されたの

で、リストの一覧をいただき購入してお贈りし

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

女性市議会議員３名をお招きして、２年越しでの

開催。当日は４３名の参加でした。 

お聞きしたいことがたくさんあったのですが、時

間が少なく質問できない方もいました。今後、また

開催できるように計画したいと思います。 

ミニ集会 
期日：令和５年２月２日(木) 

場所：ビーチホールまがたま 

☆☆参加された方の感想です☆☆ 

３名の議員さん、お忙しい中貴重な

お時間ありがとうございました！ 

関東地方更生保護女性連盟会長表彰 

小田島 道子 

新潟保護観察所長感謝状 

竹田 初江 

新潟県更生保護女性連盟会長表彰 

伊藤 きよえ  星野 五十鈴 

今年は「本」を寄贈いたしました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

令和５年度事業予定 

４月上旬   糸魚川散策 
       （来年度も計画いたします。参加をお待ちしています。） 
 
４月２０日（木）  令和５年度総会（ビーチホールまがたま） 
 
６月 １日（木）  連絡員打合せ会議（ビーチホールまがたま） 
  
７月 ３日（月）～ 社会を明るくする運動 

各地区でミニ集会を開催 
 
１０月１日（日）  更女の日 
 
１１月（予定）   会員研修（青海支部担当） 

＊昨年度同様、感染予防のため事業が中止になるおそれがあります。

ご了承願います。 
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４月からの活動のお知らせです。日程の都合をつけて、みなさまの参加をお

待ちしています。 

お中元にいかがですか？ 
 今年も、そうめん・ひやむぎの販売をいたします。

毎年、たくさん購入していただきありがとうござい

ます。総会の時に取りまとめしますので、よろしく

お願いいたします。 

お悔み申し上げます。 

永い間、更女会の発展にご尽力い

ただきました中村治子さんが、1 月

19 日にご逝去されました。 

生前は、理事・副会長の立場で私

たちを導いて下さいましたことに

感謝申し上げますと共に慎んで哀

悼の意を表します。 

１０月開催予定だった「県更女の集い」が中止となりました。とても残念です。 

ただ、講師をお願いしていて、過去２回お声がけしておきながらも中止させていただい

た経緯と、今回に向けて準備を進めていただいていたことから、参加人数を会長のみとし

「秋の集い」として開催いたしました。講演の内容は薬物関係の話で、その時の DVD が

ありますので見たい方は事務局へお問い合わせください。 

令和５年度の県更女の集いの会場は糸魚川で開催するとお知らせしたのですが、県内

の会員が集まることがとても難しい状況です。今後は県更女の集いの方針も変わってい

くので、開催は未定です。 

「秋の集い」開催 
期日：令和４年１０月７日(金) 

場所：クロスパル新潟 


